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女性需要进行力量锻炼吗？
中年以上的女性由于内分泌因

素、过分瘦弱或节食、不合理的饮食

习惯等原因，骨质疏松要比中年男性

出现的早。建议女性在进行有氧锻

炼的同时，每周可以进行 2～3 次的

轻负荷力量训练。对年轻女性来说，

可以为你的一生打好基础并可以强

健骨骼。对 30 岁的女性来说，可以

减缓你肌肉的衰老。研究显示，老年

妇女坚持力量训练不仅能维持骨骼

的密度，还能降低骨折的危险系数。

最好的选择是找一个健身教练根

据实际身体情况做一个3到4个阶段的

健身计划，学会正确使用每种健身器

材，既可以在俱乐部里进行，又可以选

择在家锻炼。

安徽省科技厅：

全民健身活动遍地开花
安徽省科技厅紧紧围绕创建健康机关、

和谐机关的工作目标，依托“全民健身日”组

织开展内容丰富、形式多样、效果明显的群

众体育活动，在厅机关及厅直各单位掀起全

民健身运动新高潮。

结合工作实际，按照“以人为本、注重

实效、因地制宜、群众受益”原则，安徽省科

技厅根据单位性质、人群分布、年龄构成等

不同特点，召集厅直有关单位负责人积极

筹划安排各单位全民健身工作，结合单位

实际，有针对性的开展形式多样的群体性

活动，突出活动的科学性、健身性、趣味性，

最大程度吸引群众广泛参与。在方案安排

上，以遍地开花的形式搞好厅直各单位的

群众体育活动。厅直各单位也都结合单位

实际，积极发动，广泛动员，普遍开展形式

多样、内容丰富的全民健身运动。

同时，安徽省科技厅系统干部职工积极

开展羽毛球、乒乓球、扑克牌等各项健身活

动，并与厅机关年轻同志组建篮球队、足球

队，与省直厅局、高校和科研院所不定期开

展联谊比赛。通过举办形式多样的体育比

赛活动，达到了锻炼身体、增进友谊、丰富干

部职工文化生活目的。

江锐 整理

“安徽的山有黄山、九华山，安徽的

水有长江、淮河，称得上好山好水。如何

开发出这好山好水，打造属于安徽的特

色旅游，也是本届博览会的目的之一。”

甄国栋介绍，作为本次博览会的东道主，

安徽高度重视，博览会已被列为2013年

安徽省政府重点工作之一。不仅省体育

局全力准备博览会，安徽省文化厅、安徽

省旅游局也都积极配合，安徽十六个市

全部精心准备组团参与本届博览会。“借

此契机，我们也在挖掘安徽的体育非物

质文化遗产，希望通过这届博览会，向全

国、向全世界展示安徽的体育魅力。”

目前，用于展览的三大展厅已准备

就绪，博览会的组织工作正有条不紊地

进行。“我们已经把桌子放好，菜也烧好

了，就等着其他兄弟省份及总局直属部

门的到来。博览会的平台设在安徽，但

要展示的不只是安徽，希望这次博览会

能有更多的团体加入，共同为中国的体

育文化建设出力”。 丰佳佳

安徽：菜已备好，等客来品
2013年中国体育文化·体育旅游博览会11月芜湖举行

2013年中国体育文化·体育旅游博览会今年11月举行，将会址定于安徽芜湖这
一非省会城市引起多方关注。对此，安徽省体育局副局长甄国栋进行了解读。

“承办权即是主动权，承办权即是

发展权。”安徽省体育局副局长甄国栋

在接受记者采访时，道出了安徽芜湖此

次承办博览会的初衷。“中国的竞技体

育实力发展很快，在奥运会上都可以拿

51金，体育发展到现在已经跃过靠其

‘鼓舞士气’的阶段，向着更广泛、更深

层次发展。例如回归体育‘强身健体’

的本质，如何发挥体育的经济功能。经

济、政治、文化、社会、生态文明五大建

设都与体育息息相关。而本次博览会

即是很好的切入点。”

甄国栋介绍，本届博览会分为体育

文化、体育旅游和综合类三大展览板

块。“把旅游与文化这个概念性的词用

这些方式形象化具体化，弘扬体育文

化，普及全民健身，进而实现体育的其

他社会职能”。

发挥体育功能切入点

展示体育魅力的平台

星报讯（黄士庚） 7月8日，足球

胜负彩第13085期开奖，当期一等奖全

国共开出13注，安徽省中出1注，花落

位于合肥市瑶海区御景湾1栋104号的

03043号竞彩店，据该店业主高震宁介

绍，中奖彩民姓刘，是一位常在他店内

投注的老彩民，平时竞彩、足彩都买，这

次刘先生是以一张768元的复式票，一

举揽得1注一等奖，9注二等奖，合计总

中奖金额高达905732元。

日前，刘先生到安徽省体彩中心领

取了他的大奖，在领奖时刘先生介绍，

他是个足球迷，同时也是一个彩民，自

从足彩上市以后他就一直在坚持购买，

在长期的投注也中过几次14场的二等

奖和任选9场的头奖，不过奖金都不太

多。“我一般都买复式票，投注金额都控

制在几百元左右，这样中奖的概率也大

一些，投入的资金也还在自己的接受范

围内，不过这次可能是我买的较多的一

次，因为当天我在分析比赛的时候感

觉很好的，就多投入了一些。”从刘先

生的话中，可以看出他是一个典型的

技术性彩民，往往会通过自己的分析

来决定自己的投入。而从票面投注结

果来看，当期胜负彩竞猜的圣保罗主

场对阵桑托斯的比赛，刘先生复选了

3/0，而正是这一双选的结果帮助刘先

生擒获了本期竞猜中最大的冷门；另

外还有 7场比赛刘先生是直接用单 3

做胆，而叙利亚人对阵哈尔姆的比赛

则选择了全包，从这张彩票中，可以看

出刘先生在足彩玩法上独到的技巧和

细心的投注方式。

据了解，刘先生平时不仅喜欢买

足彩，同时还是竞彩的忠实粉丝，而

竞彩中奖对刘先生来说更是习以为

常了。“竞彩很简单，而且场次可以任

意选，中奖率比较高，尤其是 2 串 1，

现在我买竞彩中的奖金一般都会用

来买足彩，而买足彩一般不用再另外

掏钱了，仅用竞彩的奖金就可以保本

了，这次中奖的复式票就是前几天中

的竞彩2串 1的奖金买的。”刘先生得

意的说。

最后，刘先生表示，以后还会坚持

这种思路，把竞彩和足彩混搭着买，用

竞彩的奖金买足彩，争取再中大奖。

淮北体彩
树起“科技兴彩”大旗

星报讯(房传宝）“科技兴彩”——在体

彩销售的硬件和软件上，在省体彩中心大力

支持下，今年淮北分中心取得标志性进展。

“科技兴彩”成为不争的事实，科技推动淮北

体彩实现跨越式发展。

6月新型高腾终端机和淮北体彩专营店

销售环境相得益彰，淮北分中心技术人员现

场演示和讲解，使业主在最快的时间内能够

熟练操纵新机。为全面改善体彩销售站点品

牌形象，淮北体彩今年对全市网点分布大面

积调整，打破200米距离的政策，新环境展示

在市民眼前。7月“销售管家、天翼看店”项

目在该市率先开展实施，销售管家系统规范

了专管员管理标准，提升服务水平，“天翼看

店”则确保网点销售安全、稳定。近期建成的

通信指挥中心，第一时间调度专营店销售行

为，而早前开发的淮北体彩网第一时间发布

宣传、活动信息等。科技推动体彩发展，淮北

体彩将以新机器、新服务、新面貌展现在彩民

面前，确保淮北体彩的健康持续发展！

星报讯（高峰） 近日，来安22540

网点传出喜讯，一位彩民在“排列三”170

期玩法投注中仅花500元，就一举狂中

直选250注，喜获奖金25万元。

据业主丁老板介绍，此次中奖的张

先生是一位老彩民，这十多天来一直在

守这组号码，这里面还有一段有趣的故

事。原来张先生过去一直喜欢玩福彩

3D，但收获不大。又因3D和“排列三”

玩法相同，丁老板就向他全力推介“排列

三”。由于丁老板本人对“排列三”研究

颇深，从3月份开始，张先生就跟随着丁

老板全身心的投入到“新的玩法领域”。

应该说从此时起，张老板就一直顺风顺

水，在最近2个月的时间内，他的中奖已

经超过投入。

合肥彩民竞彩奖金买足彩喜获大奖90万

来安彩民重整旗鼓喜中排列三25万


